

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 15
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 11.10.2006

Erhalt des Straßennamens "Unterer Sempelweg" (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den verbliebenen Rest des „Unteren Sempelweges“ nicht der Anton-Hehn-Straße zuzuordnen, sondern als eigenständigen Straßennamen bestehen zu lassen.

Die Anton-Hehn-Straße ist so angelegt, dass sie in einem Teilstück dem ehemaligen Unteren Sempelweg folgt. Auf diesem Stück wurde der alte Straßename (Unterer Sempelweg) zweckmäßigerweise durch die Bezeichnung „Anton-Hehn-Straße“ ersetzt. Ein verbliebenes Teilstück des Unteren Sempelweges außerhalb der Trassenführung der Anton-Hehn-Straße wurde ebenfalls der Anton-Hehn-Straße zugeordnet.

Die Anwohner regen an, für dieses Teilstück es beim alten Namen zu belassen. Diesem Wunsch sollte auch im Hinblick auf den Erhalt alter, gebräuchlicher Flur- und Straßennamen entsprochen werden.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0148

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher